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Resumo:
apostas desportivas palpites : Explore as apostas emocionantes em mka.arq.br. Registre-
se hoje e ganhe um bônus especial! 
contente:
Placard.pt a marca comercial e o domnio na internet da SAS apostas Sociais, Jogos de
aes Online P/A ("SAS constrações sociais") 3 onde encontrosa nossa plataformade jogo! A
asposta as perspectiva é uma entidade licenciada em apostas desportivas palpites Portugal para
exercer um
dade
Procurando a melhor experiência de cassino online e apostas esportivas? Não procure
BetRivers Pensilvânia oferece uma variedade emocionante de jogos  de casino e ação de
ostas desportivas. Bet Rivers é operado pela Rush Street Interactive, que é conhecida
r seu compromisso de  criar a experiência melhor jogo em apostas desportivas palpites se modelo
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Desde 2024, o mercado de apostas esportivas tornou-se uma realidade efetiva no Brasil, atraiu
cada vez mais pessoas interestadas e 6 participantes. Os apostadores acreditam em apostas
desportivas palpites seus conhecimentos de esportes e tentam lucrar com os eventos futuros ao
fazer apostas. 6 No entanto, cabe ressaltar que essa atividade não é um atalho garantido para
ganhar dinheiro facilmente.
Considerações Sobre as Apostas Esportivas
Ao 6 longo do tempo, foram identificadas e questionadas algumas crenças e estratégias
relacionadas às apostas esportivas. Uma delas envolve a possibilidade 6 de se dedicar às
apostas esportivas como forma de renda regular ou até profissão principal. Entretanto, torna-se
evidente que a 6 profissionalização requer tempo, esforço e comprometimento similares a
qualquer outro emprego Remunerado.
Diversão;
Dependência emocional;
 
apostas desportivas palpites :site de análise futebol virtual
betano
 
Sim Não
Obrigado pela participação. Nós usaremos esta informação para trazer mais novidades para
você.
Por Bruno Murito, Thales Soares e  Vinicius Rodeio — Rio de Janeiro
26/12/2023 12h00 Atualizado 26/12/2023
Negócios milionários, viagens, muita influência e uma fama  de “vilões”. A rotina de um agente no
futebol é sempre agitada, especialmente nos períodos de janela de transferências, como  o que
será aberto no dia 1 de janeiro nas principais ligas europeias e dia 12 de janeiro no Brasil.  Eles
ganham ainda mais notoriedade nesta época do ano.
A vida de um agente e apostas desportivas palpites relação com os clubes fazem  parte de
curiosidade sobre quem são essas pessoas envolvidas nos negócios que movimentam milhões
de euros e definem as carreiras  dos jogadores.
Por isso, o ge fez um levantamento para saber quem são os agentes mais influentes do futebol
brasileiro. A  pesquisa - com ferramentas do site Transfermarkt, documentos oficiais da CBF,
como canal de registro dos jogadores, e pelos sites  dos próprios agentes - conta com mais de
450 atletas que atuaram na Série A em 2023. Além disso, a  reportagem traz entrevistas com três
dos principais representantes de jogadores.
Os empresários mais influentes do futebol brasileiro — {img}: Infoesporte
Os critérios
cada  clube da Série A de 2023 teve entre 20 a 24 atletas incluídos no levantamentoforam
contabilizados os jogadores que mais  atuaram na competição e que encerraram o Brasileirão em
seus clubesse o representante do jogador não estava em uma das  fontes, o atleta não foi
contabilizado
Empresas com mais de cinco jogadores na Série A, que entraram no levantamento
“Estar na hora  certa, no momento certo”
A premissa acima é de Giuliano Bertolucci, agente de 51 anos de idade. Dentre os representantes
de  jogadores na Série A, a Bertolucci Sports é a que aparece com mais atletas no levantamento

A maior empresa de apostas esportivas da Austrália, a Sportsbet,......violava os padrões da
indústria quando implicava que o jogo bem-sucedido levaria ao sucesso sexual e tornaria os
homens mais atraenteUm regulador tem que ter o seu próprio governados.

Não, não é ilegal jogar com um VPN VPNAo usar uma VPN para acessar sites de jogos de azar,
você está simplesmente protegendo seu tráfego on-line de ser rastreado e garantindo que suas
informações pessoais sejam mantidas. Seguro.



feito pelo ge: são  25.
Bertolucci, em entrevista por telefone, disse que um agente vive do futebol, com uma agenda
cheia de viagens para encontros  com jogadores e clubes - algo fundamental para qualquer
negócio.
- Eu vivo o futebol, vejo jogos quase todos os dias,  tenho que viajar muito para poder estar no
mercado na hora certa e principalmente saber as necessidades do time e  oferecer o atleta certo
para o clube, sabendo que existe um setor de rendimento que irá analisar tudo do jogador.
O  agente tem seis jogadores no Flamengo, como Pedro e Cebolinha, e tem atletas
constantemente convocados para a seleção brasileira: como  Marquinhos, Bruno Guimarães e
Gabriel Magalhães.
André Cury, de 53 anos, é o responsável, por exemplo, pela venda de Vitor Roque  ao Barcelona,
em uma negociação que pode chegar a quase 400 milhões de reais. Sócio da Link, segunda
colocada no  levantamento do ge - com 23 atletas -, da BRIO - com 5 atletas - e de outras
empresas do  ramo, o empresário também ressaltou a importância das viagens no dia a dia
empresarial.
- Você tem que participar ativamente, estar  nos lugares, olhar com o próprio olho, sempre tentar
melhorar as coisas e dar essa atenção para os jogadores poderem  se desenvolver e chegar ao
objetivo.
Além de representar jogadores, Cury também intermedeia negócios de clubes com outros atletas,
que não  pertencem às suas empresas. Segundo ele, atualmente na Série A, esteve envolvido
nas negociações de mais de 50 jogadores.
O empresário  afirma ter conduzido negociações de gringos de peso, como Arrascaeta, do
Flamengo, Gustavo Gómez e Piquerez, do Palmeiras, Rochet e  Aránguiz, do Internacional, e
Medel, Vegetti e Ramón Díaz, do Vasco.
- Esses jogadores estrangeiros também são uma parte que eu  acho muito legal. Dificilmente
alguém vai poder entrar em qualquer entrevista com você e falar essa quantidade que eu tenho. 
Porque vem muito estrangeiro para o Brasil todo ano. Tem um monte aí que você não sabe nem
o nome.  Estou te falando de jogadores aqui renomados - disse Cury, em entrevista exclusiva ao
ge.
Arrascaeta, Piquerez e Gustavo Gómez: Cury  enumera jogadores estrangeiros que trouxe
O terceiro empresário é Frederico Pena, presidente da Roc Nation Sports Brazil, antiga TFM
Agency. A  empresa é a terceira do ranking com mais atletas representados no levantamento -
com 16, ao todo. Há 18 anos  no mercado, alguns dos principais jogadores brasileiros são
agenciados pela empresa: Vini Jr, Paquetá, Gabriel Martinelli e Endrick.
- Temos um  nicho muito claro, em que nós buscamos os atletas que têm o talento fora de série.
E esses atletas são  identificáveis muito cedo. Por serem fora de série, eles já têm, geralmente,
inícios de carreira e de performance muito precoces.  Então, são dois atletas (Vini Jr e Endrick)
que identificamos e acompanhamos desde que eles eram muito jovens - afirmou  Frederico ao ge.
Presidente da empresa que agencia Vini Jr e Endrick fala sobre a busca por foras de série
A TFM  Agency, neste ano, foi adquirida pelo rapper americano Jay-Z, que comprou 51% das
ações da empresa. O cantor é dono  da Roc Nation, que agencia artistas, produtores e
compositores do mundo todo e desde 2013 tem uma vertente no esporte,  a Roc Nation Sports.
- A Roc Nation é uma empresa que começou com o conceito de ser uma agência de  um artista
para representar artistas. Os cantores de rap e hip-hop nos Estados Unidos têm uma coisa em
comum com  os jogadores de futebol do Brasil, porque eles vêm de origens muito humildes.
- O intuito do Jay-Z é defender o  interesse dessas pessoas que estavam saindo de suas origens
humildes como a dele, quando ele começou no rap nos anos  90. É para defender o interesse
desse cliente, porque hoje o artista no mundo de entretenimento não vive só daquilo  que ele faz -
disse o presidente da Roc Nation Sports Brazil.
Presidente da Roc Nation Sports Brazil explica origem da  empresa de Jay-Z
Influência dentro de clubes
Alguns agentes têm mais de um jogador em determinados clubes, o que gera uma influência  na
representatividade nos times. No levantamento, os empresários mais influentes em uma equipe



são Giuliano Bertolucci, no Flamengo, e a  empresa Casa Soccer, no Cuiabá, cada uma com seis
jogadores.
Empresas com mais de um jogador em cada time do Brasileirão  e quantos jogadores entraram
no levantamento
América-MG: 24 jogadores no levantamento - Elenko Sports e Marcio Bittencourt Sports
(3)Athletico: 24 jogadores  - Brazil Soccer (2)Atlético-MG: 23 jogadores - Elenko Sports, Bertolucci
Sports e Roc Nation Sports Brazil (2)Bahia: 23 jogadores -  Promanager (2) Botafogo: 23
jogadores - Left Sports (2) Bragantino: 24 jogadores - Bertolucci Sports (5), Roc Nation Sports
Brazil  (3), Link e DK (2)Corinthians: 23 jogadores - Carlos Leite (4), Bertolucci Sports (2)Coritiba:
23 jogadores - Link e GR2  (2)Cuiabá: 23 jogadores - Casa Soccer (6) e OF (2)Flamengo: 23
jogadores - Bertolucci Sports (6), Roc Nation Sports Brazil  e Carlos Leite (2)Fluminense: 23
jogadores - Márcio Bittencourt Sports, Família e Bertolucci Sports (2)Fortaleza: 24 jogadores -
Link e  Lipatin Sports(3) Goiás: 23 jogadores - Márcio Bittencourt Sports (3) Grêmio: 22 jogadores
- Talents Sports (2) Internacional: 22 jogadores  - Link (4) Palmeiras: 23jogadores - Un1que
Football, Roc Nation Sports Brazil, Link e Talents Sports (3)Santos: 20 jogadores -  Casa Soccer
(2)São Paulo: 24jogadores - 4ComM (3), Link, Elenko Sports Ltda e Bertolucci Sports (2)Vasco:
23 jogadores - Link  (3) e Carlos Leite (2)
Bertolucci também tem cinco jogadores no Bragantino, mas o empresário não atrela a algum fator
específico  essa representação em alguns times e afirmou que as contratações são feitas por
critérios dos times.
- Os investimentos são muito  altos, os clubes têm uma estrutura que define qual é o jogador
necessário para o time. Isso é feito com  critério, e não há política e nem amizade. São
profissionais que escolhem os nomes, e você tem os jogadores.
Um tema  em comum nas entrevistas, sobre a influência maior em alguns clubes, foi "ter
confiança em projetos". André Cury, da Link  e de outras empresas, possui mais de dois
jogadores em times como Palmeiras, Internacional, Vasco, São Paulo e Fortaleza.
- Estamos  também tendo essa sorte e a competência do trabalho, porque normalmente quando a
gente tem essa quantidade de jogadores, os  clubes estão andando muito bem - disse Cury, que
enumerou:
André Cury comenta influência em times da Série A do Brasileirão
-  O Cruzeiro bicampeão brasileiro tinha uma série de jogadores. No Atlético, campeão da
Libertadores de 2013, tinha uma série de  jogadores. No Atlético campeão brasileiro em 2023, a
tríplice coroa em 21, também. Não é por coincidência. O Fortaleza mesmo,  que eu tenho um
orgulho muito grande de ser muito amigo do Marcelo, conheci ele no trabalho e consegui
contribuir  muito. Eu sou o agente que mais contribuiu para a história do Fortaleza em todos os
sentidos. Com a chegada  de jogadores de nível europeu e de seleção brasileira como Ederson,
Lucas Lima, David, como hoje tem lá o Calebe,  o Benevenuto.
Frederico Pena, da Roc Nation, acrescentou que um agente avalia antes se, por exemplo, o clube
cumpre com suas  obrigações financeiras e trabalhistas. Isso acontece, segundo ele, para o
empresário poder fornecer ao jogador as melhores condições de negócio  e futuro.
- Eu acho que acaba tendo uma afinidade com aquilo que o clube pensa, com a montagem do
elenco,  de você saber que é um clube sério. Um clube onde o que for combinado com o atleta vai
ser  cumprido. Tem muito clube hoje em dia que ainda atrasa salário, atrasa direito de imagem,
atrasa pagamento da comissão do  agente. Tentamos buscar os melhores parceiros.
Frederico Pena diz que empresários avaliam projetos: "Tem clube que ainda atrasa salário"
O agente ainda  alertou que até uma proximidade geográfica do escritório com o clube pode
influenciar, mas que isso não é um impeditivo.
-  Vou dar um exemplo aqui. Nós não temos nenhum atleta jogando no Cuiabá, que é um projeto
super legal, nada  impede que amanhã a gente tenha. A gente sabe que é um projeto sério, que é
um projeto cumpridor das  suas obrigações. Aconteceu ali, de repente, por uma montagem do
elenco, por um relacionamento, por uma escolha, de repente do  treinador ou do dirigente.
Depende muito.
As negociações e a profissão



- Trabalhamos num ramo de negócio que é prestação de serviços.  Eu tenho que saber quem é
meu cliente, o que ele quer e entregar pra ele isso - Frederico Pena,  da Roc Nation Sports Brazil.
Para trabalhar com a profissão, os agentes precisam passar na prova da Fifa para tirar licença. 
Em abril deste ano, cerca de 500 intermediários brasileiros fizeram a prova de 20 questões.
Quem não passasse pela prova  não poderia realizar transações internacionais reconhecidas pela
Fifa, por exemplo.
Na semana passada, no entanto, uma decisão do juiz Marcelo Nobre  de Almeida, da 7ª Vara
Cível da Barra da Tijuca, impediu que a CBF aplicasse novo regulamento da Fifa no  trabalho de
agentes. A ação coletiva de empresários do futebol contra a CBF impede a aplicação de regras
que exigiam  prova para agente Fifa e poderia diminuir mercado de empresários no Brasil
O desafio da profissão é captar os jogadores e  convencê-los de que o seu serviço é o melhor
para a carreira do atleta. Por isso, o contato corpo a  corpo e a rede de relações é tão importante
no dia a dia dos agentes.
- Eu comecei a trabalhar com  marketing esportivo muito novo. Criei uma rede de relações e de
conhecimento no futebol e resolvi me tornar agente em  2005. Fiz a prova na época para agente
Fifa, passei, tirei a minha licença e comecei a trabalhar do zero.
-  Primeiro, trabalhei como parceiro de outros empresários já estabelecidos até eu conseguir
captar o meu primeiro cliente. Com o primeiro,  vem o segundo. E aí, vocês já conseguem
intermediar um negócio, e uma coisa vai levando a outra - contou  Frederico Pena.
Às vezes acusados como vilões, seja por torcedores ou até mesmo por ex-clientes, como
jogadores e técnicos, os agentes  garantem que o prazer da profissão é estar envolvido nos
grandes projetos para seus clientes.
- Vendi o Ronaldinho Gaúcho para  o Barcelona em 2003. Em 2013, eu vendi o Neymar. Em
2023, o Vitor Roque. De 10 em 10 anos  você levar um cara assim. Tomara que o Vitor tenha a
mesma história que os outros dois tiveram lá -  disse André Cury, que completou:
André Cury comenta vendas de Ronaldinho, Neymar e Vitor Roque ao Barcelona
- Isso tudo nos ajuda  muito pelo know-how (conhecimento da área), pelo serviço já prestado,
pela transparência de como a gente trabalha. E isso vai  criando uma marca mesmo que nos
orgulha muito de poder estar trabalhando e estar ajudando todos os jogadores a terem  uma
carreira bem-sucedida.
Apesar das burocracias técnicas, Frederico Pena disse que é apaixonado pelo trabalho de agente
e afirmou que "nem  parece trabalho", às vezes.
- Eu sou apaixonado por futebol desde jovem, então eu me sinto como se eu não estivesse 
trabalhando. Algumas vezes, tem que fazer algumas coisas chatas administrativas, mas
geralmente é um trabalho muito prazeroso. Eu acho que,  acima de tudo, você está ajudando as
pessoas e sabendo que você está ali, estruturando a vida de alguém, ajudando  uma família.
- Você fala assim “eu fiz isso por ele, e esse cara vai ter uma vida excepcional”. Eu ajudei  uma
família inteira, e eles vão ajudar outras pessoas, e eu participei dessa construção de carreira.
Acho que isso dá  uma sensação excepcional. Você se sente um pouco responsável por isso
também.
Frederico Pena fala que ajudar jogadores a evoluir é  a maior felicidade de um empresário
O ge ouviu os três primeiros empresários no ranking feito - André Cury e Frederico  Pena foram
entrevistados por {sp}, enquanto Giuliano Bertolucci foi entrevistado por telefone. O levantamento
foi feito pelo site especializado em  transferências, o Transfermarkt, por documentos da CBF e
pelos próprios sites dos agentes. A reportagem também contou com a ajuda  dos setoristas do
ge.
Veja também
Levantamento feito pelo ge mostra o ranking por clube e no geral
Lateral-direito estava emprestado ao clube  carioca até o fim deste mês
Volante pertence ao Bragantino e estava emprestado ao Vasco até o fim deste ano
Cria de  São Januário, jogador tem contrato com clube carioca até o fim de 2025
Lateral ainda não conversou com o clube carioca  e tem o futuro indefinido
Audax-RJ é um dos possíveis adversários do Mundão na primeira fase da Copa do Brasil 2024  e



estreia na Série A do Cariocão contra o Flamengo. Anúncio oficial ocorreu nesta terça-feira (19)
Três concorrentes seguem na disputa  para assumir a concessão do estádio por 20 anos.
Concorrentes têm prazo de cinco dias para possíveis impugnações
Clube baiano apresenta  proposta e negocia condições com representantes do jogador, que tem
contrato com o Vasco até o fim do ano que  vem
Volante foi titular durante a maior parte da temporada e um dos destaques do time no primeiro
turno do Campeonato  Brasileiro
Rodrigo, que estava no Coritiba, trabalhou no clube de São Januário entre 2023 e 2023  
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